

GASTROTEL WEEKLY

Wirtschaftsgipfel zur Corona-Lage



Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier beim Wirtschaftsgipfel mit Vertreterinnen und Vertretern von über 40 Verbänden / Foto: BMWi/Andreas Mertens

Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier tauschte sich am 16. Februar 2021 im Rahmen eines Wirtschaftsgipfels mit Vertretern von über 40 Verbänden, darunter die Branchenverbände DEHOGA und BdS, per Videokonferenz aus. Auf dem Treffen sprach man über die aktuelle Lage der Wirtschaft in der Corona-Krise,